

練習場の様子

東上線沿線練習

唐人揃い前日、ひさしぶりにすっじい登場！みんなで練習の時間の前に集まって、クラウンメイクの練習をしました！！すっじい先生の指導のもと、みんなではじめて白塗りに挑戦です！白塗り専用の道具を使って、みんな徐々に徐々に顔が白くなっていきます。むらなく塗るのがなかなか難しいようで、みんながんばって塗っています。高学年の子はさすがに上手。白塗りができたら、今度はフェイスペイント用の絵の具で、クラウンメイクをしあげていきます。ハートを書いたり、王冠を書いたり。そして、初白塗りキッズクラウンかんせ〜〜い！！！！白塗りをしたくない子は、いつもどおりフェイスペイント。でも、今までのクレヨンじゃなくて絵の具なので色がきれいにできています♡



白塗りの顔のまま唐人揃いの練習をしていると、なにやら練習場を覗いている人が。話を聞くとディアボロができるとのこと。通りすがりのディアボリストですか？？というわけでさっそく技を披露して貰うことに。

『ディアボロはいくつ必要ですか〜？』となっちゃんが開いたら『あ、じゃあ3つで』と答える。・・・3つ！？そしてはじまる華麗なディアボロの技。3つのディアボロがきれいにくるくる回っていました。みんな大盛り上がり！！とおりのジャグラーのなまえはおっつー。ゆめうたっこが増えました。仲間が増えるのは楽しいね♡

春日部練習

11月13日の練習では、白塗りの練習をしました。春日部に参加している子は、唐人揃いに参加できなかったり、白塗りしなかったりだったので、みんなで挑戦してみました。

あやか、さく、はるかとともに4人で白いのをぬりぬり。なかなかぬらぬりに塗るのが難しい。さくはさすが上級生。上手。みんなで一生懸命やって、1時間以上かけてクラウンメイクを完成させました！初白塗りにみんな大満足。

『このまま帰る〜』と白塗りのまま外へ。するとすれ違う人たちから『かわい〜』と言われ、事務室のスタッフさんたちにもお褒めの言葉をいただき、みんなうれしそうでした。

何度もやったらどんどん上手になっていくんだらうな。たのしみだ！



11月から新しいサークル“てうたん”がはじまりました！てうたんはてうたを極めよう！と植竹小学校のコンサートの練習をきっかけに結成されました。ただいまメンバー大募集中！てうたを極めたい人集まれ！！

練習日：土曜日月2回（日程はメンバーで相談）
場所：浦和コミセン（浦和駅東口 PARCO10F）
会費：月1,000円



ゆめうた裏事務局より
青カエル ケロシのひとり言〜ゆめうたネットショップでお買い物ケロ！〜

ものすごく寒くなってきた今日この頃、みんな風邪ひいてないケロか？ケロシはこの間会員の田中さんからあったかカエルグッズ（帽子付き肩掛け&膝掛け&メッシュバック）をもらって、あったかくすごしてるケロ〜。ゆめうた事務局は隙間風びゅーびゅーで極寒ケロよ！さて、今日はゆめうたのネットショップができたお知らせケロ！

昔からずっと販売しているアフガニスタンチャリティポストカードから、最近取り扱いはじめた『絵本・アンネのバラ』まで、たくさんの商品が揃っているケロよ！あのとき買いそびれたあの商品などなど、ぜひネットショップでゲットしてケロ〜！ゆめうたで一番人気のオリジナルTシャツも、好きな色とサイズで注文できるケロよ。みんなぜひ一度遊びにきてケロ〜☆

お店はこちら→<http://yumeuta.shop-pro.jp/>
お待ちしているケロ！



11月のできごと

11月17日(土) 植えるカムうえ竹コンサート

なっちゃん、かしうさん、ともをさん、リオ、ももちゃん、かすみ、わかば、おっつ〜、小野くん、ちよちゃん、ともで植竹小学校PTA主催の『植えるカムうえ竹』で、コンサートや講演、フェイスペイントコーナー、ジャグリングコーナーなどをやりました。

今年で26回目を迎える植えるカムうえ竹は『世界の国々』がテーマ。校庭や体育館を使って、ゲームやユニセフの展示、手作り製品の販売などが行われていました。

ゆめうたのみんなは、お母さんたちといっしょに、体育館でいるんな体験コーナーをやりました。それぞれのコーナーにスタッフが散って、お血回しを教えたり、子どもたちの顔にハートやお花をかいたり、『ビリーブ』や『さんぽ』のてうたをやったり、子どもたちと思いっきりドッジビーをやったりしました！！

そして、午後2時から、アフガニスタンのお話と、コンサート。なっちゃんがアフガニスタンのこと、MMCCのことについてみんなにお話。その後はコンサート。この日のためにみんなで練習したのでどきどきしながら本番に。ゆめうたのみんなで『ひとつの歌から』『君は君の主人公だから』『すべてを歌に』『海のおねがい』などを歌いました。てうたの手の振りをまねしてくれている子もいてうれしかったです♡後半はみんなで作ってみよう！ということで、『手のひらを太陽に』『さんぽ』や『ビリーブ』なんかをやりました。子どもたちが一生懸命みようみまねでやる姿はいつ見ても素敵です♡

最後はこどもたちみ〜〜んなステージにでて、おかあさん・おとうさんたちに向かって歌いました！みんな一緒に歌ってくれてありがとう！

最後にとってもすてきな花束までいただいて、盛りだくさんの一日でした。この日のために、お母さんたちが何度も



↑リオくんとボール投げ〜

打ち合わせしたり、てうたの練習をしたり。当日もたくさん協力いただいて無事ステージを終えることが出来ました。本当にありがとうございました！

11月23(金)24日(土) お泊まり会@村山さんち。

昨年鳥屋小学校での講演でお世話になった神奈川県・鳥屋の村山さんのおうちでお泊まり会をしました！初めてのゆめうた事務所以外でのお泊まり会。村山さんのおうちは山間に囲まれた自然豊かな所にあります。なんととってもすてきなのが、おうちの中に囲炉裏や薪ストーブがあるので。なんともしない心地よい暖かさ。みんなで割った薪も使って、いつもと違うあったかな時間を過ごしたのでした。



アートフル希望まつりに向けて実行委員会！

来る3月29日(日)に、大宮駅東口にある会場を中心とした全13会場を使って、『アートフル希望(ゆめ)まつり』が開催されます！現在様々なアートに関わる市民や、

地元の方が集まって、まつりの準備中です！全体の実行委員会や、各会場の部会で、楽器の演奏やチンドンや。キッズクラウン隊など、盛りだくさんの企画を準備中。みなさん今から3月29日は是非空けておいてください！！ゆめうたも、アートフル希望まつりの浦和分局として、まつりの準備を進めています！

アートフル希望まつりでは、市民が力を合わせて創り上げていくまつりです。まつりを成功させるために、一口500円からの協賛金も受け付けております。また、実行委員もまだまだ募集中ですので、まつりを創ってみたい人、アートしたい人集まれ〜！！

いろいろな会場で物販♡

先月に引き続き、いろいろな会場にお邪魔して、物販をさせていただきました！11月6日(火)日本の青空上映会@大宮ソニックシティ、7日(水)日本の青空上映会@練馬文化センター、18日(日)は港区のピースサンデー！ゆめうたグッズを持ってどこでも行きますので、物販できるよ！というところがありましたらぜひご一報下さい☆最近どんどん商品数が増えているゆめうたグッズ。さて、今度は何が発売されるのかな？？お楽しみに！

今宵、浦和歌区。第54夜 10月27日(土)@caffé 土瑠茶

今宵、浦和歌区。第54夜は、なんと台風直撃！！ですがお客さん来てくれました。ありがとうございます。この日のメインは加集さん。アリランや韓国語版のイムジン川など、韓国ソングでメインを務めてくれました。後半のトップバッターはコアラくん。最後の2曲『バースデー』と『コネクト』は、なんだかコアラが気持ちよさげに歌ってる感じがして、聴いていて感動しました。お次はなっちゃん。本気で歌うコアラくんを刺激を受け、『その手の中に』をギターで弾き語り。なっちゃんギター弾くの久しぶりでした。途中、ちよちゃんが1年半前に広島に行ったときの話をしてくれました。ちよちゃんが広島で感じたことを丁寧にみんなに伝えてくれて、みんな聞き入っていました。『折り鶴』の中にある、『生きていてよかった それを感じたくて』この歌詞の意味。ちよちゃんの話で私もすこし感じる事が出来ました。原爆が落とされて、生き残ってしまった自分。でも、自分が生きていることを肯定したい。そうゆう想いが詰まった言葉。考えさせられる一夜となりました。